
平
素
よ
り
高
橋
か
ず
ち
か
の
政
治
活
動

に
温
か
い
ご
指
導
並
び
に
ご
協
力
を
賜
り

心
よ
り
感
謝
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

４
・
２
６
施
行
の
中
野
区
議
会
議
員
選

挙
で
は
、
二
期
目
の
当
選
を
果
た
す
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。
議
員
に
な
る
以
前
か
ら

研
究
し
て
き
た
政
策
テ
ー
マ
や
地
域
活
動
、

或
い
は
議
会
活
動
を
通
じ
て
新
た
に
政
策

課
題
と
し
て
取
り
組
ん
で
き
た
事
柄
や
四

年
間
の
活
動
を
一
生
懸
命
訴
え
た
事
を
ご

理
解
い
た
だ
け
た
の
で
は
な
い
か
と
考
え

て
お
り
ま
す
。
今
後
も
地
域
に
貢
献
で
き

る
よ
う
全
力
投
球
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

と
、
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
ご
ざ
い
ま

す
。
こ
れ
ま
で
議
会
で
は
、
本
会
議
・
各

委
員
会
を
通
じ
て
誰
よ
り
も
精
力
的
に
発

言
・
提
言
し
充
実
し
た
政
治
活
動
を
続
け

て
き
た
と
自
負
し
て
お
り
ま
す
。

今
後
の
議
会
活
動
に
お
き
ま
し
て
も
、

私
の
政
治
理
念
・
モ
ッ
ト
ー
に
こ
だ
わ
り

な
が
ら
、
夢
と
希
望
に
あ
ふ
れ
、
誰
も
が

安
心
し
て
地
域
に
住
み
続
け
ら
れ
る
ま
ち

づ
く
り
を
進
め
て
参
り
ま
す
。

皆
様
方
か
ら
ご
意
見
を
お
聴
き
し
、
今

後
の
区
政
活
動
に
活
か
し
な
が
ら
、
更
に

進
ん
で
参
り
ま
す
。
今
後
と
も
宜
し
く
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

中
野
区
議
会
議
員

高
橋
か
ず
ち
か

拝
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高橋かずちか 中野区議会での新たな担当
今期前半（２年間）の私の区議会での担当です。ご意見・ご要望お待ちしております！

☆委員会☆
◆常任委員会：区民委員会

◎区民サービス管理部所管（区民サービス分野、住民情報システム分野、戸籍住民分野、税務分野、保険医療分野、
介護保険分野の６分野で構成。）

◎環境部所管（地球温暖化対策分野、ごみゼロ推進分野、生活環境分野の３分野で構成。）
◆特別委員会：区役所及び体育館整備調査特別委員会

新たに今期から設置された特別委員会です。区役所の整備計画、中野体育館の整備計画に関する調査研究を目的としています。

☆議会選出附属機関等委員
◎都市計画審議会委員、土地開発公社評議員

特別委員会：区役所及び体育館整備調査特別委員会について
中野区は今年３月に新区役所・新体育館の整備に関する基本的な方針を発表しました。区役所を中野四季の都市（まち）区域３

の区有地に整備することとし、今後は具体的な地区整備計画を定めていきます。

新しい区役所は、区民への質の高いサービス提供の場であると同時に、区民が交流する場でもあります。全ての来庁者に満足し

ていただき、不自由なく本庁舎を利用することのできる区役所とするために、ワンストップ窓口の充実、ユニバーサルデザインを

取り入れた庁舎整備、区民交流スペースの確保などの視点と同時に、区民の安全･安心を守る拠点ともなります。施設の安全管理は

もちろん、災害対応能力の高い区役所として、現在の防災センターの機能を拡充するとともに、災害時ボランティアの活動場所や

備蓄倉庫などを配置することにより、自然災害や大規模事故などに対する災害応急対策、災害復旧・復興の拠点としても整備する

必要があります。

また、体育館に関しては、現在の中野体育館を平和の森公園内に整備するものとして検討を進め、区民の健康づくり、スポーツ

ニーズの高まりに応え、屋内・屋外の多様なスポーツに対応できるよう、平和の森公園全体の改修についても、具体化に向けた検

討を行うこととしています。

2020年のオリンピック・パラリンピックの開催を機に、区民のスポーツ機運が高まることも踏まえ、31万区民の健康づくり、スポー

ツ施設としての核となるとともに、防災拠点としても整備が求められます。

昭和35年中野区生まれ。
（髙橋一郎（東京都神社総代会会長、元衆議院議員）長男）
■現 職 中野区議会議員（２期目）

区民委員会委員、区役所及び体育館整備調査特別委員会委員、
中野区都市計画審議会委員・土地開発公社評議員

◆政策研究 都市調査会研究員、日本自治体危機管理学会会員
◆資 格 防災士、危機管理士2級（自然災害）、

宅地建物取引士
◆地 域 等 中野区なぎなた連盟顧問、中野区剣道連盟後援会理事、

中野区柔道会顧問、中野区邦楽連盟会長代理、NPO法
人日本救助犬協会相談役、東京中野ライオンズクラブ、
宝仙小学校卒業生の会名誉会長、
中野区キャンプ協会会員

■学歴・略歴（年代順）
宝仙学園幼稚園・同小学校卒業、学習院中等科・同高等科卒業
学習院大学法学部法学科卒業（1983年卒）
清水建設株式会社、衆議院議員秘書、国土交通副大臣秘書官
学校法人国際観光・医療管理専門学校監事
明治大学公共政策大学院公共政策修士課程卒業（2008年卒）

☆かずちかの決意！（モットー）☆

○こどもたちに誇れるしごとをする。【次世代に責任！】

○ガンバル人を応援する。 【夢と希望を！】

○地域の声で政治を動かす。 【現場第一主義！】

☆かずちかの目指すもの！！☆

○安心して暮らせるまちづくり。

○高齢化社会に向け、誰もが住み続けられるまちづくり。

○教育と子育て環境の充実による、未来に輝くまちづくり。

○にぎわいの創出につながる活力溢れるまちづくり。

TOKYO自民党



是非、ご意見等をこちらまでお寄せ下さい。

〒165-0023 東京都中野区江原町2-29-13
ジェミニA館206号 / TEL&FAX:03-5982-6801

■■防災・安全 関連■■
◆ゲリラ豪雨対策
◆首都直下大地震に対する中野区の減災対策・
建替え促進策、避難所運営と防災訓練・災害時
要援護者名簿、災害備蓄用品・医薬品の備蓄の
再点検について
◆古紙等の資源持ち去り対策について

■■高齢者 関連■■
◆高齢者に対する悪質商法被害防止対策につい
て
◆介護サービスと消費税増税による影響につい
て
◆ユニバーサルデザインにおける、まちづくり
への展開について

■■子ども・子育て 関連■■
◆幼児教育の重要性について
◆キャリア教育について

◆地域スポーツ振興のための施設整備について
◆学校における動物飼育について

■■街の活性化 関連■■
◆江古田合同住宅跡地整備と地域の発展、小児
救急医療施設等子育てに資する施設整備につい
て
◆みずのとう公園周辺地区再整備への積極的取
組について
◆中野区全体の発展につながる活性化施策と商
店街活性化施策について
◆中野駅周辺まちづくりにおける区のまちづく
り理念について
◆中野駅周辺地区における活性化策と産官学連
携について
◆まちづくり、都市計画、道路整備について
◆アール・ブリュット支援について
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【かずちかのつぶやき】

一期4年間議会活動・質疑を通して、幹部を含め多くの中野区職員と接してきました。そこで感

じたことは、区職員の知識・能力・専門性また勤勉性は高いものであるということです。こうし

た職員のスキルを中野の将来の為に活かし、机上でなく地域目線で一つ一つの政策に係わり、鳥

瞰図的に中野の将来を見据えた視点で取り組むことこそが、議員に課せられた使命だと感じてい

ます。

今般、常任委員会はより区民の生活に密着した区民委員会に所属し、特別委員会では区役所及

び体育館整備調査特別委員会において、区民の窓口であると同時に、危機管理対応も含めて持続

可能な自治体として将来にわたり中野区をどのように発展させていくのかが問われる重要な課題

に係われることは非常にやりがいのあることだと感じています。 私の知識・人脈をフル活用し

て、積極的に発言・提言して充実した活動となるよう全力を尽くします。

私が１期目の議会活動を通して、本会議一般質問や予算特別委員会での総括質疑で質問した内容

（質問通告書による項目）は以下の通りです。区長や理事者の答弁など、

詳細は「高橋かずちかオフィシャルサイト」をご覧ください。

2期目として、一層研鑚を積み地域の皆様の声をしっかり反映させて、更にしっかり取り組みます

【区議会活動報告】

■E-mail gambaru@kazuchika.jp
■Official Site www.kazuchika.jp
■Twitter @kazuchika_jp
■facebook fb.me/kazuchika.jp

高橋かずちか事務所


